

カフカイ

学校と家庭と地域を結ぶ
香深井小学校 学校だより



第213号

発行: 香深井小学校
発行日: H26. 12. 3
発行責任者: 本間正博
Tel. 86-1926

校風
思いやり

フットサル郵便局杯で優勝・準優勝に 九人の子どもたちが大活躍!

十一月八日(土)、潮騒ドームで郵便局杯のフットサル大会が行われました。香小からは、25学年の部に香小Aチーム、17学年の部に香小Bチームが出場しました。予選リーグ、そして決勝トーナメントと接戦が続きましたが、香小Aは見事優勝し、香小Bも予選3位から粘り強く戦い続け、準優勝になりました。

子どもたちは、学芸会が終わってから、週二回(水・金)のペースで練習を重ねてきました。さらに、子どもたちが自主的に休み時間に練習するなど技量を磨いてきました。また、子どもたちの指導にあたって頂いた監督・コーチ、そして練習相手を務めてくれた保護者・教職員のがんばりもありました。子どもたち自身の努力はもちろんですが、保護者・教職員のサポートで力を発揮することができたと思っています。

二月にはロータリー杯の大会が控えています。一月から練習が再開します。「みんなで力を合わせる事」「礼儀と感謝」を大切に、子どもたちを応援していきます。地域の皆さまのあたいたかい励ましも引き続きよろしくお願ひします。

○25学年の部
*優勝 香深井小Aチーム
(表・鈴木仁・川村玲・川村貴・三浦)
○17学年の部
*準優勝 香深井Bチーム
(表・鈴木香・上野・東・山本)



九人の子どもたちが大活躍!

3つの部活体験



3年生上の子どもたちが参加しました!



スポーツ教室が開催されました

二十二日(土)は、香中スポーツ教室が香中・礼小の体育館で行われました。野球・卓球・バレーの三つに分かれて1時間半ほど部活体験をしてもらいました。中学校の先輩がていねいに教えてくれて子どもたちも楽しそうでした。

香中の先生が香小に来て出前授業をして勉強を教えてくださいました。香深地区ではドリムマッチと呼んでいます。十一月は、小池田先生が三年生の社会、吉田先生が六年生の算数ということ、それぞれ授業をして頂きました。どちらの授業も、教材が工夫されていて子どもたちにとって「楽しくわかる授業」になっていました。また、このとりくみは、子どもたちだけではなく、私たち教師にとってもお互いに授業の力を高め合う場にもなっています。

中学校の先生による出前授業

この2学期、香深地区の小中連携による出前授業やスポーツ教室など、中学校進学も視野に入れたとりくみがすすんでいます。

小中連携で子どもたちを 育てる取り組みがすすんでいます



12月の行事予定

- 1日(月) 全校朝会 委員会活動
香深地区・地区別懇談会
- 3日(水) よっちょれ愛好会(リハーサル)
- 5日(金) 町研礼高大会 歳末チャリティー
- 7日(日) 香小PTAもちつき大会
- 8日(月) 振替休業日
- 9日(火) 全校朝会 かるたクラブ
- 10日(水) 集合学習(神崎小)
- 11日(木) 定例職員会議
- 12日(金) 参観日 給食試食会
お楽しみ集会
- 15日(月) 全校朝会 町研サークル
- 18日(木) 香深地区音楽祭
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) 2学期終業式
- 26日(金) 冬休み(～1月19日)



11/21 礼文学発表会で 香小の総合的な学習の取り組みを交流しました

11月21日、町内の小・中・高による「礼文学発表会」がピスカ大ホールで実施されました。香小は6年生が学校を代表して発表しました。昨年からの取り組みである「昆布」をテーマに、昨年冬の養殖昆布の巻き付け作業から、今年6月の水揚げ・昆布干し、昆布切りなど、全校で取り組んだことを発表。3・5年生が取り組んでいる「礼文を食べつくせ」の実践も紹介しました。最後には、お世話になった地域の方(長谷川さんをはじめ地域の先輩の講師のみなさん)への感謝の言葉で締めくくりました。ご苦労様でした。



6年生4人ががんばりました!